



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar

Buenos Aires, Argentina

EL NARCOTRÁFICO GENERA AL MENOS US\$ 500.000 MILLONES ANUALES EN LA ECONOMÍA MUNDIAL

17/01/2012

 **RIANOVOSTI**
Tomado de *RIA Novosti*¹



Víctor Ivanov

© RIA Novosti. Anton Denisov

Más de 500.000 millones de dólares, obtenidos de la venta de drogas, entran el mercado mundial anualmente, mientras que el deterioro para la economía real suma 2.000 billones de dólares, declaró el director del Servicio Federal de Control de Drogas (FSKN) de Rusia, Víctor Ivanov.

“Al narco-dinero mundial le corresponde un mercado de más de 500.000 millones de dólares, mientras que las secuelas negativas para la economía real superan en dos o tres veces esta suma. El

¹ <http://sp.rian.ru/economy/20120127/152563918.html>

deterioro anual a la economía mundial suma 2 billones de dólares”, reveló Ivanov en un informe, citando los datos de expertos de la ONU.

El jefe antidrogas ruso señaló que la suma indicada equivale a los PIB de Francia o Reino Unido, así que “representa un segmento importante del sistema monetario y una de las partes constituyentes de la crisis financiera actual”, fuerza “motriz” para que continúe la producción de narcóticos.

Respecto a la producción de drogas en Afganistán Ivanov indicó que el mundo criminal obtiene 65.000 millones de dólares anuales de la venta de narcóticos afganos, lo que provoca pérdidas de 200.000 millones de dólares anuales.

Asimismo, en una década de la producción y propagación de heroína en Afganistán la sociedad perdió alrededor de un millón de trabajadores jóvenes.

En este contexto el jefe del FSKN propuso formar un grupo de trabajo con el fin de elaborar un informe para el próximo Foro Económico Mundial con la participación de expertos de la ONU, Banco Mundial y otros especialistas para evaluar los desafíos ante la economía mundial por parte de la producción global de drogas.